

## **Piña solicita la apertura de una sala de estudios abierta las 24 horas en Santander**

*El portavoz del PRC señala que las instalaciones actuales resultan “insuficientes” para atender la elevada demanda y que sus horarios son “incompatibles” para muchos usuarios*

*Santander, 23 de septiembre de 2023*

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander ha solicitado la apertura de una sala de estudios que permanezca abierta las 24 horas del día, todos los días del año, para facilitar el estudio de los santanderinos, adaptándose a sus necesidades y demandas.

Así se desprende de la moción registrada por los regionalistas para su debate y votación en el Pleno del próximo 28 de septiembre, en la que instan al equipo de Gobierno a habilitar un “espacio destinado en exclusiva al estudio”, que esté operativo de manera ininterrumpida y equipado con todos los elementos necesarios.

El portavoz municipal, Felipe Piña, ha calificado como “inadmisible” que una ciudad como Santander, que cuenta con más de 172.000 habitantes y acoge un importante número de universitarios, “no disponga de una biblioteca municipal abierta todos los días del año”.

Según los datos facilitados por el Consistorio a través de su página web, la Red de Bibliotecas Municipales está formada por un total de siete espacios abiertos de lunes a viernes, excepto festivos, en horario de nueve de la mañana a nueve de la noche con horario interrumpido a mediodía en muchos casos.

Así, la única opción para estudiar un fin de semana en Santander es la Biblioteca Central, que en esos días reduce su horario y que se encuentra abarrotada, y los espacios habilitados por la Universidad de Cantabria, algunos de los cuales precisan de identificación de pertenencia al centro universitario.

Ante esta situación, Piña ha señalado que las salas de estudio municipales resultan “claramente insuficientes” para atender la elevada demanda y que sus horarios son “incompatibles” para muchos de los usuarios, que compaginan los estudios con una actividad profesional.

Asimismo, considera que la decisión de ampliar el horario de estas salas durante los periodos de exámenes sería “insuficiente”, ya que sólo beneficiaría a los estudiantes que siguen un calendario académico y “olvida a los miles de opositores que estudian a diario y que se están jugando su futuro profesional”.

Por ello, el portavoz municipal del PRC ha propuesto la creación de un espacio “abierto durante todo el día”. Una instalación con la que ya cuentan otras ciudades y municipios

del entorno de Santander como Camargo, que a principios de este año habilitó una sala de estudios con horario ininterrumpido de lunes a domingo a la que se accede a través de un carnet personal.

“Desde el Grupo Municipal Regionalista consideramos que los servicios públicos ligados a la educación y cultura pueden mejorar si se ajustan a las necesidades de espacio y tiempo de los estudiantes y que este tipo de infraestructuras públicas deben permanecer el mayor tiempo posible a disposición de la ciudadanía”, ha precisado Piña.

De esta manera, los regionalistas buscarán el apoyo del resto de grupos políticos en la sesión plenaria del próximo jueves con el objetivo de que el Ayuntamiento habilite un espacio de estas características a la mayor brevedad.